

CLASIFICADOS
\$9.95
2 Semanas

1 Corintios 16:14

46 Aniversario
1419 Shirley Ct, LW, FL 33461

eLlatino

DESDE 1976

Hagan todo con amor



Año XLVI 7 al 13 de Enero del 2022 6 Paginas Número 2095

SEMANAL



Los descubrimientos desarrollados en St. Jude ayudan a niños de todo el mundo, como Miguel.

After Miguel was diagnosed with retinoblastoma, a type of eye cancer, in both eyes, his mom Liliana obtained a referral to St. Jude Children's Research Hospital. "I felt like a weight was lifted from my shoulders," she said. Treatments invented at St. Jude have helped push the overall childhood cancer survival rate from 20% to more than 80%. We won't stop until no child dies from cancer.



<https://ellatinodigital.com/clasificados/explorar-los-avisos/>

Protestas multitudinarias contra las restricciones COVID en Francia, Alemania y Austria



Este sábado se han producido importantes movilizaciones ciudadanas contra las restricciones por el coronavirus en Francia, Alemania o Austria, mientras los líderes de estos países continúan endureciendo el discurso contra quienes se oponen a la vacunación.

En Francia han salido a la calle miles de personas en diversas convocatorias en ciudades como París, Lyon, Burdeos o Estrasburgo. En París uno de los actos principales ha sido el protagonizado por el ultraderechista Florian Philippot, antigua mano derecha de Marine Le Pen, quien ha denunciado el "país de la tiranía, de la segregación, de la separación de miles de personas".

En el acto en la capital francesa se ha proyectado un vídeo del antiguo asesor de Donald Trump Steve Bannon y se ha arrancado una bandera de la UE.

En Lyon la manifestación ha sido de signo contrario, con presencia de los 'chalecos amarillos' y de banderas del sindicato de la Confederación General de Trabajadores (CGT) para protestar contra el "apartheid social" y bajo el lema "Contra la covictadura. Ni cobayas, ni antivacunas".

Este sábado se han producido importantes movilizaciones ciudadanas contra las restricciones por el coronavirus en Francia, Alemania o Austria, mientras los líderes de estos países continúan endureciendo el discurso contra quienes se oponen a la va-

cunación.

En Francia han salido a la calle miles de personas en diversas convocatorias en ciudades como París, Lyon, Burdeos o Estrasburgo. En París uno de los actos principales ha sido el protagonizado por el ultraderechista Florian Philippot, antigua mano derecha de Marine Le Pen, quien ha denunciado el "país de la tiranía, de la segregación, de la separación de miles de personas".

En el acto en la capital francesa se ha proyectado un vídeo del antiguo asesor de Donald Trump Steve Bannon y se ha arrancado una bandera de la UE.

La movilización contra las restricciones se ha incendiado por las declaraciones del presidente fran-

cés, Emmanuel Macron, quien el pasado miércoles planteó "fastidiar a los no vacunados" para fomentar la inoculación.

También en Alemania han salido miles de personas a la calle, como en Schwerin (Mecklemburgo-Pomerania Occidental), en el norte del país, donde se han reunido unas 1.600 personas, según la Policía, y 2.000 según los organizadores.

Los participantes, que marchaban acompañados de tambores y trompetas, portaban una pancarta en la cabecera en la que se leía: "Padres y abuelos dicen !!!NO!!! a la vacunación de los niños contra la COVID-19".

También hubo una concentración en el centro de Hamburgo para una mani-

festación en la que según las autoridades se esperaban unas 11.000 personas. En Berlín, decenas de personas se manifestaron contra las restricciones y otras medidas para frenar los contagios de coronavirus con un desfile de 100 vehículos y un total de 150 participantes, según la Policía.

En cambio, en la ciudad de Minden, en Renania del Norte-Westfalia, hubo una protesta en contra del movimiento Querdenken (Pensamiento Lateral). Allí unas 2.500 personas salieron a la calle para manifestarse contra los negacionistas, los escépticos de la vacunación y la ultraderecha. "Sí a la libertad de opinión y a la unión, pero decididamente no al odio, a las amenazas y a la vio-

lencia", se leía en una pancarta.

El nuevo canciller alemán, Olaf Scholz, apoya la vacunación obligatoria y considera a los antivacunas "una pequeña minoría de extremistas imprudentes".

Mientras, en Austria unas 40.000 personas se han concentrado en Viena contra las restricciones y la obligatoriedad de la vacunación en una protesta pacífica excepto cuando un grupo quiso saltarse un cordón policial y se produjeron algunos arrestos.

Clasificados
SOLO
\$9.95
Por 2 semanas